
にのみや学園山西小学校　令和６年度　第２回学校運営協議会　議事録 
 

日　時　令和６年8月23日（金）15時ｰ17時40分 

場　所　山西小学校　２F研修室 

参加者　國分・蓮實・大島・井上・小林・柴田・山下・三宅・竹田・宮戸・簑島 

　　　　校長・教頭 

欠席者　なし 

 

１　開会の挨拶 

　　(１)会長挨拶 

　　　・お忙しい中ありがとうございます。スムーズな会の運営をお願いします。 

　　(２)学校長挨拶 

　　　・暑すぎて外に出らず、水泳教室も実施できない1学期であった。 

　　　・学力学習状況調査の結果が届いた。国や県に大きく離れているわけではない結果に 

　　　　安堵した。日常的にタブレットパソコンを活用し文房具の一つとなっている。 

　　　→不登校対応などで協議会ができることはないか、挨拶ではなく議題で扱えないか 

　　　　→不登校の話はデリケート。全てをこの会で明らかにするのは難しい。学校から要 

　　　　　望があったときに検討するのでよいのではないか 

 

２　議事(司会：会長) 

　　(１)令和６年度　学校運営協議会１学期の活動報告と今後について 

　　　　①見守り部会　　１学期の活動報告　資料１①②③ 

　　　　・資料①②③をもとに説明 

　　　　・下校の見守りのときに子供が少ない。かなりの数が学童に行っている。そのよう 

　　　　　な情報もいただけるとよい。 

　　　　・見守り活動の輪を広げるには、活動のしやすさ、名札の配付、集まる機会や会合 

　　　　　が必要かもしれない　下校予定が直接民生委員にメールで届くよう手配した 

　　　　　→身近に感じてもらうことにつながる活動として、子どもたちに感謝の気持ちを 

　　　　　　育む「つなげコミュニティ感謝の会」を11月に企画している　全ての方をお招 

　　　　　　きすることはできないが代表の方をお招きする　会の後には校長が学校概要を 

　　　　　　説明する機会を設ける予定である　学童の名簿や人数を提供するのは難しい 

 

　　　　②学習支援部会　１学期の活動報告・放課後子ども教室　資料② 

　　　　・資料②をもとに説明 

　　　　・週に一度来校し教員と直接日程調整などで話をしている 

　　　　・放課後子ども教室は、奇数学年、偶数学年に分けたこと、昨年よりも登録が減 
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　　　　ったことで見守りがしやすくなった(１回の人数は70名ほど) 

　　　　　　 

　　　　③環境美化部会 

　　　　・通学路の草刈りをする予定　依頼があると動きやすい　宅地から生えている樹が 

　　　　　妨げになっているとも聞く 

　　　　　→宅地の対応は難しい　勝手にやることもできず、やった後に「うちもうちも」 

　　　　　　と依頼がきても困る　宅地はその家庭で行うのが基本 

　　　　・卒業式の花はどのようにお手伝いをするとよいか考えている 

　　　　　→あるものだけでありがたい 

 

　　　　④ＰＴＡ活動 

　　　　・卒業式の花はやり方を変える　ＰＴＡ運営委員会でも話題になっている 

　　　　　→花を育てるのは一年がかり　やらなければならない、ではなくやりたい人がや 

　　　　　　るのがよいだろう　そのときにできることを、地域に頼ってもらってよい 

　　　　　→継続できる取り組みであることが大切 

　　　　　　→昨年並みを求められるのは大変　できることを　花でなくてもよい 

　　　 

　　(２)その他 

　　　　・町内関係機関の会議や事業の報告 

　　　　　→昨年のドレミファコンサート素晴らしかった　町内行事等で披露できるとよい 

　　　　　　→日頃慣れた山西小の体育館だからできることであった 

　　　　・次回の学校運営協議会の日程(開始時刻)について 

　　　　　→15時開始で 

 

３　閉会(校長) 

　　　　・会の在り方についてご意見をいただいた　隠し立てをするつもりはないが守らね 

　　　　　ばならないものもあることをご理解いただきたい　胸の内を知りながら協力関係 

　　　　　を作っていくことが大切だと考えている 

　　　　・ドレミファコンサートをほめていただきありがたい　リハーサルは学年別だが地 

　　　　　域にも公開している 

　　　　・本日も活発なご協議ありがとうございました 
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